

生徒会プロローグ(9月第5週～10月第1週～)

平成26年9月29日(月)

先週の木曜日に第1回となるカテゴリー活動がありました。私達、実行委員では、活動していくうえでの心得を、担当の大山先生からお話ししていただき、全員、気合いを入れたところです。当日よいオープニング、フィナーレ、運営ができるよう、これから活動、しっかりと取り組んでいこうと思います。

他にも実行委員では、スローガンも決めました。先日配布した募集用紙のご協力ありがとうございました。たくさん出た案の中から選ばれたのは、3年1組の関口杏梨紗さんが提案した。『東箭魂～竹のように強い「縦」の絆を～』に決定しました。このスローガンのもと、当日、各カテゴリーで良い展示、発表ができるように縦割り活動に一生懸命取り組んでいきましょう。

平成26年9月30日(火)

今日で9月も最後です。最近、寒暖の差が激しくなってきました。皆さん、体調管理をしっかりとできているでしょうか。明後日木曜日から中間テストが始まります。そのため、昨日から部活動休止期間に入りました。この期間は、テスト勉強に集中するために設けられた期間ですが、体調の優れない人は勉強の合間に、ゆっくり急速を入れるのも良いかもしれません。テストも運動も同じで、良いコンディションで望むことがより良い結果につながると思います。

話は変わりますが、今日の5・6時間目に3年生の皆さんは、朗読劇を鑑賞すると思います。給食後なので眠くなる人もいると思いますが、しっかりととした態度で鑑賞できるようにしましょう。

平成26年10月1日(水)

明日の5・6時間目、3年生は戦争についてのお話しが、2年生は、進路についてのお話しがあったと思います。しっかりと正しい姿勢で集会に臨めたでしょうか。お話ししてくださった方々に感謝して、これからもしっかりとした態度で話を聞けるようにしましょう。

話は変わりますが明日はいよいよ中間テストです。3年生は、この間、実力テストがあったばかりですが、入試も、すぐにひかえているので、しっかりととりくんでいきましょう。2年生も、進路の話しがあってすぐのテストです。来年の受験に向けて、準備していきましょう。1年生は再来年にある、受験に向けて今からしっかりと勉強に取り組んでいきましょう。

平成26年10月2日(木)

今日は1時間目から3時間まで中間テストがありました。自分の実力は出し切れたでしょうか。特に3年生は受験勉強と並行してテスト勉強をしなければならず、また先週に実力テストもあったために体力的にも精神的にも疲れてきていると思います。中間テストなどの定期テストは通信表の評価に関わり、また志望校を決める事にも関わってきます。全学年、気を抜かず明日の2教科に全力を尽くせるようにしましょう。

話は変わりますが、最近どの学年でも風邪が流行っているように感じます。今の時期は、中間テストがあり、また大きな学校行事の1つでもある東中祭のカテゴリーごとの縦割り活動も始まつくる大切な時です。全員で参加できるよう、今風邪をひいていると感じる人は体調を治すことに、今元気な人はその状態を保つていてるように気を配りながら、対策を行っていきましょう。

平成26年10月3日(金)

2日間にわたる中間テストお疲れ様でした。いかがだったでしょうか？ 3年生は受験を意識した問題形式で全体的に難易度が高かったように感じます。

最近では気温の変化が大きく体調を崩してしまっている人が多いのではないかと思います。テストも終わり一段落したので自分へのご褒美としてゆっくりした時間を過ごすのも良いですね。

次の行事は東中祭です。東中生全員で質の高い東中祭を作っていきましょう。

今日は、自由パフォーマンスの応募締め切り日となっています。趣味や特技など自らの手で東中祭を盛り上げてみませんか？ 現在応募者が少ないので、少しでもやってみたいと思ったら応募して下さい。